

専門学校YICグループ  
各校のHOTな情報を  
お届けします!

# YIC NEWS

特集：最近のHOT NEWS



2020  
8→9月号

## ■ ドレスファッションショー2020

国際ホテル・ブライダル学科では様々なイベントプロデュースで企画運営や、協調性など多くの力を身につけていきます。毎年恒例のドレスショーについては、この状況下では中止した方が良いのではという声もありました。しかし、開催時の人数制限や、席配置、安全衛生など細心の注意をはらうことを約束することで、副校長先生より開催許可をいただきました。2年生モデルやゲストの方々に最高の想い出にしてもらうため、コーディネートや演出を何度も練り直し、より楽しんでもらえるように直前まで変更を重ねました。当日は緊張の連続でしたが、失敗なく多くのお褒めの言葉をいただきました。チームで作り上げる難しさや伝達の重要性を学び、人に感動を与える喜びを肌で感じました。私たちはこのドレスショーを忘れません。経験を自信にして成長していきたいと思います。

溝部 明梨  
国際ホテル・ブライダル学科2年  
(西京高等学校出身)



## YIC 情報ビジネス専門学校

(YICビジネスアート専門学校より2021年4月名称変更予定)

HPもぜひご覧ください! <https://www.yic.ac.jp/ba/>



## ■ HAIR MAKE THE MOVIE

本校では、毎年「HAIR MAKE LIVE」というショーを開催していましたが、今年はコロナウイルス感染拡大の影響により、9チームに分かれて7月20日(月)に無観客で開催し、その様子を準備段階からYouTube上で公開する形式に変更しました。

この模様は「HAIR MAKE THE MOVIE」と銘打って7月初旬からYouTube上で告知を始め、7月中旬に各チームの紹介動画、そして8月上旬にショーブリーフの動画を公開しました。チームごとに違うテーマで作品が創られていく様子を、アップでじっくり見ることができるのは映像ならでは! ぜひYouTubeで「YICBM」と検索してご覧ください。

さらに、今回は8月23日(日)までYouTube動画とInstagram記事への「いいね!」数で順位を決定しますので、お気に入りのチームに「いいね!」をお願いいたします!



## YIC ビューティモード専門学校

HPもぜひご覧ください! <https://www.yic.ac.jp/bm/>



## ■ 最高の景色の中での就職準備研修!

6月末から7月初旬にかけ分散し、下関市にある「海峡の風 火の山ユースホステル」にて、公務員学科と公務員総合学科1年生の就職準備研修を行いました。この研修は例年、入学した4月下旬に行っていましたが、今年度はコロナウイルスの感染予防の観点から延期し、この時期の開催となりました。

午前中は性格検査やクレペリン検査などを行い、昼食はバーベキュー、午後から集団討論大会を行いとても充実した1日でした。集合場所での体温の確認や、施設での研修中のマスク着用、屋外の活動など最大限の感染予防に努めました。施設職員の方をはじめ、参加学生たちの献身的な協力もあり無事に終えることができました。



## YIC 公務員専門学校

HPもぜひご覧ください! <https://www.yic.ac.jp/go/>



## ■ 障がい者スポーツに貢献しています

本校には「学生表彰規定」があります。成績が優秀で他の模範となる学生や課外活動・社会活動(ボランティアなど)において、功績や社会的に高い評価を受けたと認められた学生を表彰するための規定です。この度、昨年度行われた全国障がい者スポーツ大会に山口県選手団陸上コーチとして選出された、理学療法学科3年の徳浪慶恵さんを表彰しました。残念ながら、大会自体は台風の影響で中止となりましたが、選手団の一人としてチームを支え、大きな役割を果たしました。

現在、コロナの影響でこのような社会貢献活動の実施は困難ですが、今後、多くの学生にこのような活動に取り組んでほしいと思っています。国家資格を取得することはもちろん、長い人生のライフワークとしていろいろなことへの「チャレンジ」を期待しています。



## 専門学校 YIC リハビリテーション大学校

HPもぜひご覧ください! <https://www.yic.ac.jp/rh/>



## ■ 病院実習のかわりに、学内実習!

看護学科の3年生は、例年であれば4月から8月までのほとんどの期間、病院実習を行っています。今年はコロナウイルス感染症拡大に伴い、学内実習に切り替わっている診療領域もあります。こういった想定外の状況の中でも、学生たちは少しでも病院実習に近い形で看護技術を身につけようとがんばっています!

小児看護の学内実習では、患者さんのお誕生日会を想定して、患者さんが明るい気持ちになれるように練習していました!

学内でがんばる看護学生の様子は、tysニュースタイム内でも取り上げされました。

今できることに精一杯取り組み、来年少しでも自信を持って看護師として就職できるよう奮闘中です!



## YIC 看護福祉専門学校

HPもぜひご覧ください! <https://www.yic.ac.jp/nw/>



## ■ ひまわりが過去最長記録を更新!!

本校では、光市の花壇コンクールへ参加したり、保育所や幼稚園などでの花やさつまいもの栽培の仕方を学んだりするために、毎年校舎横の畑で植物や野菜を育ててきました。今年は新型コロナウイルスの休校の影響や、光市の花壇コンクールが中止になったこともあり、教員が学生に代わってひまわりとトマトを育てました。7月に入る頃にはひまわりが過去最長の2mを超える大成長を見せ、トマトも過去最多の大豊作。トマトは学生と一緒に食べたり、収穫して持って帰ったりしました。

まだまだ暑い夏は続きますが、もうしばらくひまわりとトマトが元気な姿を見てくれることを願います!



## YIC 保育&ビジネス専門学校

HPもぜひご覧ください! <https://www.yic.ac.jp/nb/>



## 9・10・11月オープンキャンパス日程

ご予約ください

学 校 名	フリーダイヤル	場 所	日 程
YIC 情報ビジネス専門学校	0120-46-0836	新山口	9/12(土)・19(土)・27(日) 10/3(土)・18(日)・31(土) 11/7(土)・21(土)
YIC 公務員専門学校	0120-337-561		
YIC ビューティモード専門学校	0120-140-154		
専門学校 YIC リハビリテーション大学校	0120-160-535	宇 部	9/5(土)・12(土)※①・26(土)・10/3(土)・24(土)・11/14(土)
YIC 看護福祉専門学校	0120-500-294	防 府	9/12(土)※②・26(土)・10/31(土)・11/21(土)

※①入試対策講座  
※②入試説明会

## ■ 第14回広告大賞 学生グランプリ受賞者決定

今年で14回目を迎える山口県広告業協会主催の広告大賞。本校では今年も学生グランプリに参加し、多くの作品を公募に出品しました。結果は学生部門の準グランプリにデザイン科2年生の赤間亮斗くん(田布施農工高等学校出身)、松下美友紀さん(環太平洋大学短期大学部出身)、三浦拓真くん(宇部西高等学校出身)の3名が見事に選ばれました。学生たちは自信に繋がったようで、教職員一同、学生ともどもとても喜んでいます。

今回のテーマは「全国に伝えたいたい山口県の魅力」。学生ならではの大胆な発想と遊び心を併せ持った作品になりました。今後のさらなる活躍に期待しています! 今回惜しくも入賞を逃した学生たちも多くの刺激を受けたことと思います。これからは作品作りに活かして、さらに様々な場面で活躍してほしいと思います。



## YIC キャリアデザイン専門学校

HPもぜひご覧ください! <https://www.yic.ac.jp/cd/>



9/5(土)・12(土) 10:00-13:00

教養試験&適正試験&ミニ解答解説を実施します。

(9月5日と12日は異なる内容の模擬試験です。)

場 所 YIC 公務員専門学校(YIC Studio)

受 講 料 無 料(模擬試験代も無料です)

申込方法 YIC 公務員専門学校のHPからお申込み下さい。



詳しくは  
←コチラ



※日程は変更となることもあります